
平成２５年度第２回大分県行財政改革推進委員会 主な意見

議題（１） 「大分県行財政高度化指針」の進捗状況について

○社会インフラの整備について、「緊急輸送道路における橋梁の耐震補強率」

は２４年度で７２％と進んでいるようだが、これ以外の「のり面の補強」、

「トンネル」、「学校の耐震強化」について、どのように進めているのか

の情報提供をお願いしたい。

○国の成長戦略でも女性の活用が重要なテーマとなっているが、県における

女性職員の育成、管理職への任用はどうなっているか。

○県はこれまで企業誘致に力を入れてきたが、企業誘致が難しくなっている。

今後はどのような産業振興策をとるのか。

○県の遊休財産が地域振興につながるよう後押しすることを要望する。


